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News Item 

January 30, 2019 

Binz (Lorch, Germany) Bankrupt 
 

 

Source: internet 

https://www.mercedes-fans.de/magazin/news/spezialfahrzeughersteller-binz-wird-liquidiert-kein-

investor-in-sicht-fuer-binz-ist-endgueltig-ende-aus-vorbei.14207 

 

Insolvenz: Spezialfahrzeughersteller Binz wird liquidiert 
Kein Investor in Sicht: Für Binz ist endgültig Ende. Aus. Vorbei. 

https://www.mercedes-fans.de/magazin/news/spezialfahrzeughersteller-binz-wird-liquidiert-kein-investor-in-sicht-fuer-binz-ist-endgueltig-ende-aus-vorbei.14207
https://www.mercedes-fans.de/magazin/news/spezialfahrzeughersteller-binz-wird-liquidiert-kein-investor-in-sicht-fuer-binz-ist-endgueltig-ende-aus-vorbei.14207
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Erstellt am 30. Januar 2019 
Von Mathias Ebeling 

Der Lorcher Spezialfahrzeughersteller Binz hat keine Zukunft mehr. Das Im Jahr 1956 gegründete 
Unternehmen, das auf auf den Bau von Sonderfahrzeugen - zumeist auf Basis von Mercedes-Benz - 
spezialisiert war, wird liquidiert. Im Juni 2018 musste die Binz GmbH & Co. KG trotz voller 
Auftragsbücher Insolvenz anmelden. Es fehlte die Liquidität - also das Geld. Seitdem suchte der 
Insolvenzverwalter neue Investoren. Anfänglich war das Interesse an Binz groß, doch zu einem 
Kaufabschluss kam es am Ende nicht. Jetzt zieht der Insolvenzverwalter einen Schlussstrich. Alles, was da 
ist, wird nun stückchenweise verkauft. Die zuletzt 54 Beschäftigten verlieren ihre Arbeitsplätze. 

Autor: Mathias Ebeling 

 

Bankruptcy: Special vehicle manufacturer Binz liquidated 
No investor in sight: For Binz is finally over. Out. Past. 

 

Created on January 30, 2019 

By Mathias Ebeling 

The Lorch special vehicle manufacturer Binz has no future. The company, which was founded in 1956 

and specialized in the construction of special vehicles - mostly based on Mercedes-Benz - is liquidated. In 

June 2018 Binz GmbH & Co. KG had to file for bankruptcy despite full order books. There was no liquidity 

- so the money. Since then, the insolvency administrator sought new investors. Initially, interest in Binz 

was great, but it did not come to a purchase in the end. Now the insolvency administrator draws a line. 

Everything that is there is now being sold bit by bit. The last 54 employees lose their jobs. 

 

Author: Mathias Ebeling 
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